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СПРАВКА 

Гатауллина Нина Ру
д о л ь ф о в н а - д и р е к т о р 
ООО «Санаторий - Про
ф и л а к т о р и й « М е т а л 
лург». Образование сред
нее техническое. Выдви
нута местным отделением 
Всероссийской политиче
ской партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ». 

Родилась 18 сентября 
1957 года в селе Аще-Бу-
так Соль-Илецкого райо
на Оренбургской области. 
В 1986 году о к о н ч и л а 
Медногорский индустри
альный техникум по спе
ц и а л ь н о с т и «Технолог 
по производству серной 
кислоты и минеральных 
удобрений». Трудовую 
деятельность начала в 
1975 году лаборантом хи
м и ч е с к о й л а б о р а т о р и и 
ММСК. С 1994 г. по 1998 
г. была председателем 
профкома первичной про
фсоюзной о р г а н и з а ц и и 
0 0 0 «ММСК». С 2000 
по 2002 год была заме
стителем директора ООО 
«ММСК» по общим во
просам. С 2004 года по на
стоящее время работает 
директором ООО «Сана
торий - Профилакторий 
« Металлург ». Является 
действующим депутатом 
городского Совета депута
тов IV созыва. Воспитала 
четверых детей. 

Быть 
депутатом 
- значит 
работать на 
благо людей 
не жалея сил 

- Для меня наш го
род - это, прежде все
го, люди и любимая ра
бота. Медногорск стал 
для меня родным, и я 
готова работать не жа
лея сил, чтобы наш 
город хорошел, стано
вился комфортнее для 
жизни, чтобы медно-
горцы могли гордиться 
своей малой родиной. 

МЫ - ЗА НИНУ ГАТАУЛЛИНУ 

БАЕВА 
Александра 
Петровна, 

учитель гимназии: 

- Знаю Нину Рудольфовну 
давно, еще с тех времен, когда 
она водила своих детей в гим
назию. Она многодетная мама, 
директор предприятия, депу
тат городского Совета. Всегда 
активно участвовала в делах 
школы, была членом родитель
ского комитета. Как директо
ру предприятия ей постоянно 
приходится общаться с людьми, в том числе и с под
растающим поколением, а это и наши дети. Очень 
ответственно относится к своим депутатским обязан
ностям. По приглашению школы - постоянный гость 
школьных линеек, посвященных началу учебного 
года и последнему звонку. От имени медно-серного 
комбината она неоднократно вручала нам сертифика
ты на укрепление материально-технической базы гим
назии. Дважды она проводила в старших школьных 
классах открытые уроки, посвященные Конституции 
Российской Федерации и юбилею Законодательного 
собрания области. Считаю, что в городском Совете 
должны быть люди активные, ответственные, такие, 
как Нина Рудольфовна! 

КРЫМГУЖИНА 
Нурия 

Закеевна, 
пенсионер: 

- Сейчас я на заслужен
ном отдыхе, но всю свою 
жизнь проработала в сана
тории медно-серного комби
ната, в том числе 11 лет под 
руководством Нины Рудоль
фовны Гатауллиной. С ее 
приходом у нас в профилак
тории многое изменилось. 
Была построена спелеокаме- •* » л 
ра, приобретено много нового оборудования. Мы впервые 
стали лечить не только работников медно-серного комбина
та и их детей, но также детей и инвалидов из Медногорска 
и других городов области. Она внимательно относится к 
сотрудникам профилактория и принимает все меры к тому, 
чтобы о нашем предприятии узнали, чтобы сотрудников 
оценили по достоинству. При этом остается внимательной 
и любящей мамой и бабушкой. Работая рядом с ней, мы 
видели, сколько времени она отдает производству и своим 
общественным обязанностям. Сейчас Нина Рудольфовна 
выдвинута кандидатом по избирательному округу № 3 (где 
я живу), и я с удовольствием за нее проголосую. Считаю, 
что в городском Совете должны быть таким ответствен
ные люди, как Нина Рудольфовна! 

ФАДЕЕВА 
Наталья 

Николаевна, 
пенсионер: 

- Я всю жизнь 
отработала в здра
воохранении и не
сколько лет мне 
довелось по со
вместительству 
поработать в са
натории - профи
лактории «Метал
лург». Удивлена 
внимательным от
ношением к сотрудникам директора Гата
уллиной Нины Рудольфовны и поражаюсь 
ее работоспособности. Практически каждый 
день она допоздна задерживается на работе, 
изучает или пишет какие-то документы, и 
при этом никогда не скажет: «Мне некогда, 
приходите завтра». Нина Рудольфовна очень 
ответственно относится к своим обязанно
стям, внимательна к людям, неравнодушна 
к их проблемам. Узнав, что Н.Р. Гатауллина 
зарегистрирована как кандидат по избира
тельному участку № 3, я охотно приду на 
выборы и отдам за нее свой голос! 



ЕДИНАЯ КОМАНДА - ЕДИНЫЙ ГОРОД - «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Мы все должны прилагать усилия 
для улучшения жизни нашего города 
Нина Рудольфовна Гатауллина - успешный депутат. Вот уже 
два срока подряд избиратели отдают за нее свои голоса, потому 
что она на деле зарекомендовала себя человеком слова. Зна
ющим, целеустремленным, упорным в достижении цели, если 
это касается интересов ее детища - санатория-профилактория 
«Металлург» или жителей Медногорска, особенно жителей 
микрорайона Южный. Сегодня депутат рассказывает о себе, 
своей работе, взглядах на государство, политику, воспитание 
молодого поколения. 

Работу свою люблю 
По образованию я химик-

технолог. Всегда любила хи
мию, но по профессии работала 
только в комбинатской химиче
ской лаборатории. Была удосто
ена звания «Лучший молодой 
рабочий». Сейчас работа у меня 
другая, связанная с обслужива
нием людей, в том числе детей. 
Работу свою люблю. Обязан
ности директора разнообразны, 
связаны со многими вопросами, 
а это значит, каждый день при
ходится сталкиваться с новыми 
вопросами и проблемами, ре
шать их и получать удовлетво
рение, когда все получается. 

Бывший генеральный дирек
тор ООО «ММСК» Ю.С. Криво
носое, учреждая наше предпри
ятие, дал нам возможность са
мостоятельно развиваться, мы 
получили возможность выхода 
на рынок услуг для инвалидов 
и детей не только Медногорска, 
но и области. Мы имеем соб
ственный баланс и сами пла
тим налоги. Перевод санатория 
в самостоятельную структуру 
освободил 0 0 0 «ММСК» от не
свойственных для его производ
ства функций. Но основной наш 
контингент это все-таки работ
ники и ветераны комбината. За 
одиннадцать лет самостоятель
ной жизни мы смогли укрепить 
материально-техническую базу 
профилактория, вложив в пред
приятие более 5 млн рублей соб
ственных средств. 

За последние пять лет был 
выполнен ремонт жилых ком
нат (в том числе с устройством 
душевых и туалетов в несколь
к и х из них), установили кон
диционеры. Заменены оконные 
блоки с западной стороны зда
ния и в холле второго этажа, вы
полнен ремонт столовой (зала 
для посетителей и кухни), фа
сада столовой, установлен жи-

роуловитель. При выполнении 
ремонтных работ была произве
дена замена труб канализации 
и отопления. Сделан ремонт ве
стибюля на первом этаже про
филактория с заменой гарде
робной. Отремонтировали одно 
из помещений физотделения. 

Будут в городе деньги 
- будут люди жить 
лучше 

У меня никогда не было же
л а н и я переехать в другой го
род. Три мои дочери здесь жи
вут, может быть, потому, что 
чувствуют поддержку семьи. 
В свои 76 лет Медногорск вы
глядит достаточно современно. 
Однако есть места, в том чис
ле, в центре города, за которые 
стыдно не только мне. Имею 
в виду кинотеатр «Урал». Но 
у него есть собственник, и это 
не муниципальное имущество, 
поэтому как-то повлиять на его 
судьбу пока не удается, но мы 
не опускаем руки и работаем 
по этому вопросу с областны
ми в л а с т я м и , добиваясь его 
восстановления. Когда ко мне 
приезжает моя старшая сестра, 
ж и в у щ а я в центральной Рос
сии, она говорит, что в нашем 
городе власть неплохо рабо
тает, потому что Медногорск 
становится уютнее и чище. А 
я думаю, что и от каждого из 
нас много чего зависит. Если 
мы не будем так безобразно му
сорить, то и убирать придется 
гораздо меньше, а город будет 
чистым и уютным! 

Что нужно, чтобы медногор-
цы ж и л и лучше? Менять кар
динально ничего не надо, надо 
только чтобы на центральном 
уровне власти произошло пере
распределение налогов. Будут 
в городе деньги - будет Медно
горск процветать. Самая боль

шая проблема - это изношен
ные водоводы, вот их надо вос
станавливать, и администра
ция этим занимается. Проблем 
много, просто нужна четкая ор
ганизация в решении всех во
просов, более жесткий спрос за 
качество выполняемых работ, 
желание руководителей всех 
предприятий города принимать 
участие в его жизни. 

Равноправие 

перед законом 
Считаю, России пора перестать 
б ы т ь с ы р ь е в о й б а з о й д л я 
всего мира. А д л я этого надо 
восстанавливать свое сельское 
х о з я й с т в о , с з а к о н ч е н н ы м 
ц и к л о м п е р е р а б о т к и . Н а д о , 
чтобы п р о г р а м м ы , которые 
реализуются в стране, доходили 
до людей, в первую очередь, 
улучшением условий их жизни, 
а не т о л ь к о н е г а т и в н ы м и 
явлениями. Каждому хочется, 
чтобы все было рядышком, под 

рукой, а политика государства 
на у к р у п н е н и е р а з л и ч н о г о 
рода учреждений приводит к 
тому, что люди тратят больше 
времени на то, чтобы добраться 
до н у ж н о г о м е с т а . Х о т я с 
экономической точки зрения 
и с возможностями получения 
более в ы с о к о т е х н о л о г и ч н о й 
услуги это иногда оправдано. А 
еще нужно, чтобы перед законом 
все были равны. Вот тогда наша 
страна д е й с т в и т е л ь н о будет 
развиваться. 

Верю, что Россия справится 
с к р и з и с о м , у нас есть хоро
ший потенциал. Многие жите
ли Медногорска поддержива
ют внешнюю политику наше
го правительства, я, кстати, 
тоже. Печально только, что в 
нашей стране многие старают
ся жить лучше за счет друго
го, поэтому зачастую необо
снованно п о в ы ш а ю т с я цены 
на товары и услуги для своих 
сограждан. 

Перспективы -
для молодежи 

Раньше в любой песне воспе
валась любовь к Родине, при
роде, семье. Если она была о 
любви, то эта любовь преподно
силась к а к возвышенные чув
ства. Сейчас много песен-одно
дневок, которые не заставляют 
сердце радоваться или трево
житься, а только возбуждают 
низменные чувства. Организо
вывая отдых детей, замечаю, 
что дети становятся умнее, а 
поведение их сложнее, агрес
сивнее. Родители воспитывают 
в детях чувство собственного 
достоинства, которое у них ча
сто проявляется в повышенном 
самомнении и отсюда - агрес
сии. Поэтому всегда стараемся 
научить ребят дружить, ува
жать друг друга. 

Довольно часто приходится 
слышать, и не только от мо
лодежи, что, может, было бы 
лучше, если бы нас завоевали 
в 1945 году. Вот только люди, 
которые это говорят, не заду
мываются о том, что им вооб
ще не суждено было родиться 
или ж и т ь в настоящее время. 
Не секрет ведь, что все войны 
происходят не от желания под
ружиться с другим народом, а 
только для его порабощения, 
направлены на захват матери
альных ценностей и террито
рий. У меня большая семья: 
м у ж , четверо детей, пятеро 
внуков, до конца года ожидает
ся еще прибавление. И я хотела 
бы, чтобы их жизнь протекала 
в мирной стране, они не знали 
ужасов войны, к а к это проис
ходит на Украине. 

Дети живут отдельно от нас, 
но мне приходилось оставаться 
с внуками, когда дети уезжали 
на сессию, водить их по утрам 
в детский сад или забирать 
их оттуда, когда их мамы за
держиваются на работе. Часто 
бывают у меня по выходным, и 
не только, любят играть друг с 
другом, любят, когда бабушка 
печет им блины и варит компот 
из мороженых ягод. Так что, 
несмотря на загруженность на 
работе, стараюсь выделять вре
мя и для общения с внуками. 

БЛИЦ-ИНТЕРВЬЮ 

- Верите в удачу? 

- Я д у м а ю , е с л и ты в к л а д ы в а е ш ь 

д у ш у в свою работу, то у д а ч а обяза

т е л ь н о п р и д е т . 

- Чего никогда бы не смогли про

стить? 

- Н а с и л и я и п р е д а т е л ь с т в а . 

- Самое важное событие в жизни? 

- Р о ж д е н и е детей и в н у к о в . 

- Как Вы относитесь к деньгам? 

Смогли бы обойтись минимумом? 

- П р и н ц и п и а л ь н о н и к о г д а не б р а л а 

и не беру к р е д и т о в , с ч и т а ю , что ж и т ь 

н а д о по с о б с т в е н н ы м с р е д с т в а м . Са

мое г л а в н о е , ч т о б ы все б ы л и с ы т ы , 

обуты и одеты, 

- Верите в Бога? 

- З н а ю н е с к о л ь к о м о л и т в , и н о г д а 

д а ж е п р и в и д и м о м б л а г о п о л у ч и и ис

п ы т ы в а ю ж е л а н и е п о м о л и т ь с я з а де

тей, в н у к о в , м а м у . С т а р а ю с ь ж и т ь п о 

х р и с т и а н с к и м з а п о в е д я м . 

- Боитесь смерти? 

- Я д у м а ю , что в основном все л ю д и 

н е с т о л ь к о б о я т с я с м е р т и , с к о л ь к о н е 

х о т я т о с т а т ь с я л е ж а ч и м и и н е м о щ 

н ы м и . Я т о ж е не х о ч у с т а т ь обузой 

д л я своих р о д н ы х . 

- Если бы была возможность про

жить жизнь заново, что поменяли бы 

в жизни? 

- В своей ж и з н и я бы н и ч е г о не ме

н я л а . Р а з в е что в с е - т а к и з а к о н ч и л а 

бы и н с т и т у т , в к о т о р о м я заочно учи

л а с ь , но не з а к о н ч и л а из-за ф и н а н с о 

в ы х трудностей. 

- Какими качествами должен, по-

вашему, обладать руководитель? 

- Во-первых, он д о л ж е н у м е т ь брать 

на себя ответственность за все проис

х о д я щ е е . Он д о л ж е н все в р е м я учить

с я , с а м о о б р а з о в ы в а т ь с я , ч т о б ы и д т и 

в н о г у со в р е м е н е м . Д о л ж е н в и д е т ь 

п е р с п е к т и в ы , и с к а т ь н о в ы е п у т и раз

в и т и я , б ы т ь т р е б о в а т е л ь н ы м , н о бе

р е ч ь свой к о л л е к т и в . 

- Самые дорогие д л я вас люди? 

- М о я с е м ь я , в к л ю ч а я м а м у , сестер 

и брата. 

- Признаете свои ошибки? 

- П р и з н а ю . Могу п о п р о с и т ь п р о щ е 

н и я , е с л и ч у в с т в у ю , что б ы л а непра

ва. 

- Умеете прощать? 

- У м е ю , и д а ж е с к а з а л а б ы , ч т о 

с л и ш к о м часто п р о щ а ю , иногда э т и м 

з л о у п о т р е б л я ю т . 


